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 Il Consiglio Accademico si riunisce presso la Sala Sangiorgi dell’Istituto il 

lunedì 19 ottobre 2020, alle ore 16.30. 

 

 Il Direttore, prof. Epifanio Comis, presiede la seduta. 

 

 Sono presenti i Consiglieri: Giovanni Anastasio Luciano Buono, Carmelo 

Crinò, Salvatore Distefano, Benedetto Munzone, Daniele Petralia, Giuseppe 

Romeo, Maurizio Salemi, Antonio Marcellino, Claudio Spoto, Chiara Leonardi, 

Alessandro Pizzimento. 

 

 

Il professore Giuseppe Romeo assume le funzioni di Segretario 

verbalizzante su designazione del Consiglio. 

 

 

 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it in 

data 15 Dicembre 2020 

 

 

http://www.istitutobellini.it/


 

DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 

 

N. 38 DEL 19 OTTOBRE 2020 

 

Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 15/21 Settembre 2020 

 

 

IL  CONSIGLIO  ACCADEMICO 

 

 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 dicembre 1999, n.508; 

 

Visto il D.P.R. 28 febbraio 2003, n.132; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n.114 del 4 giugno 2004; 

 

Visto il D.P.R. 5 luglio 2005, n.212; 

 

Visto il Regolamento didattico dell’Istituto; 

 

Letto il verbale della seduta del 15 e 21 Settembre 2020; 

 

A voti unanimi; 

 

 

DELIBERA 

 

 

1. Approvare il verbale della seduta del 15 e 21 Settembre 2020. 

 

2. Allegare il suddetto verbale alla presente deliberazione perché ne 

costituisca parte integrante e sostanziale. 

 

 

Il segretario verbalizzante     Il Direttore 

 

 

 

 



Il giorno 15 settembre 2020, alle ore 10,00, si riunisce, presso la Sala Pacini dell’Istituto, il 

Consiglio Accademico per discutere il seguente Ordine del giorno: 

- 1) Lettura ed approvazione del verbale delle sedute precedenti; 

- 2) Bando docenze con contratto ad ore; 

- 3) Bando graduatorie d’Istituto; 

- 4) Determinazioni in merito agli esami di ammissione; 

- 5) Collaborazione con Biblioteca Bellini; 

- 6) Provvedimenti studenti; 

- 7) Rinnovo Convenzione con l’Istituto Verdi di Ragusa; 

- 5) Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i Professori: 

proff. Giovanni Anastasio, Carmelo Crinò, Salvatore Distefano, Benedetto Munzone, Daniele 

Petralia, Giuseppe Romeo, Maurizio Salemi, Claudio Spoto, i rappresentanti degli studenti, Chiara 

Leonardi, Alessandro Pizzimento. 

Presiede la seduta il direttore prof. Epifanio Comis. 

Sono collegati in videoconferenza i Consiglieri: Luciano Buono, Antonio Marcellino. 

Si discute il terzo punto all’Ordine del giorno riguardante le graduatorie d’Istituto. Il bando viene 

approvato all’unanimità. Si adotta la delibera n.30/2020 

Si approva quindi, all’unanimità, il bando per i contratti ad ore di Lingue straniere, si adotta la 

delibera n. 31/2020. 

Viene invece rimandata la discussione sui contratti delle materie al prossimo aggiornamento della 

riunione prevista per lunedì 21 settembre alle ore 9.30. 

 Il Direttore introduce il punto quattro all’ordine del giorno comunicando che è opportuno 

effettuare gli esami di prassi e di altre materie con la stessa modalità della sessione estiva. Quindi 

tutti gli esami verranno effettuati in modalità online ad esclusione delle sessioni di laurea, di primo 

e secondo livello, nonché gli esami di prassi che precedono dette sessione. 

 Per il Corso propedeutico invece si ritiene eccezionalmente di non effettuare gli esami di 

passaggio per questo anno accademico. 

 Riguardo gli esami di ammissione, il direttore quest’anno, in vista delle particolari 

condizioni in cui si è costretti ad operare a causa del COVID19, e ritenendo che la tipologia di 

esami presenta inevitabilmente problemi di assembramento e di sanificazione degli ambienti, 

strumenti e materiali, propone di non effettuarli ammettendo (una tantum) d’ufficio tutti i candidati 

che hanno fatto domanda, nelle classi di strumenti in cui il numero delle richieste di iscrizione sia 

minore o uguale alla disponibilità di posti nella classe stessa. Tuttavia per le classi di Pianoforte, 

Violino, Violoncello, Canto, Percussioni e Jazz, verranno effettuati regolarmente gli esami di 

ammissioni in quanto il numero dei candidati supera il numero di posti disponibili. 

 In riferimento agli esami di accertamento delle competenze teorico-musicali, che viene 

normalmente effettuato dopo l’esame pratico, si dispone che dette competenze vengano verificate 

dai professori di teoria musicale nei primi giorni di lezioni. Si potranno così verificare le 

competenze individualmente e, se è il caso, assegnare all’allievo il numero di ore (trenta o sessanta) 

opportuno per colmare il debito.  



Si adotta all’unanimità la delibera n.32/2020. 

 La riunione prosegue valutando una istanza presentata dall’allievo Stefano Leonardi, il quale 

richiede il riconoscimento dei crediti maturati col progetto Erasmus. 

La richiesta viene accolta e si adotta all’unanimità la delibera n.33/2020. 

Si visiona una richiesta di collaborazione presentata dalla Biblioteca Bellini di Catania che 

presenta un progetto, della durata di sessanta ore, che prevede la realizzazione di un “Coro 

multietnico” e pertanto ne richiede un Direttore. All’unanimità viene proposto a sostenere questo 

incarico il docente di Esercitazioni Corali Prof. Carmelo Crinò. 

 Il punto sette all’Ordine del giorno relativo la Collaborazione con la Scuola “Verdi” di 

Ragusa, e il punto due, relativo i Contratti ad ore, vengono rinviati alla prossima riunione.  

 Prende la parola la Prof.ssa Erminia Di Mauro, invitata alla riunione per esporre e discutere 

ile proposte di laurea dei seguenti allievi: 

Proposte Laurea TRIENNI 

Ali Chiara, Angelico Francesco, Azarova Maria, Basilotta Gregorio, Bennardo Filippo, Berro 

Antonino Luca E., Bua Giuseppe, Calisti Martina, Cappuccio Lorenzo, Carini Vittorio, Cassarino 

Diego, Catalano Livia, Consoli Oscar, Costa Gloria, Costarelli Eleonora, Crescenzi Nicola, Currò 

Ornella, De Guidi Adele, Denaro Gabriele, Frudà Francesco, Galatà Danilo, Gangemi Virginia, 

Gangi Fabrizio, Giardina Alessia, Indaco Francesco, La Rosa Chiara, Leonardi Chiara, Lo Bartolo 

Claudio 

Lombardo Lorella, Lombardo Sara, Lucifora Massimo, Martino Vincenzo, Mucimarra Roberta, 

Pagana Martina, Passanisi Andrea, Patanè Samuele, Poidomani Ignazio, Polizzi Simone, Privitera 

Giulia, Privitera Marco, Raiti Giuseppe, Rosa Corrado, Rossitto Erica, Ruscica Stefano, Ruvolo 

Valerio, Salemi Davide, Sammito Sandra, Scrofani Federico, Scuto Martina, Spampinato Roberta, 

Strazzulla Matteo, Tatum Janeal Cristine Pia, Urbina Ricardo, Verzì Angelo, Zappalà Raffaele, 

Zappalà Santo . 

Proposte Laurea BIENNI 

Agosta Roberta, Bauso Valentina, Bruno Ludovica, Cantali Salvatore, Caporlingua Annamaria, 

Carnemolla Marco, Carpinteri Sara, Costanzino Noemi Sara, De Pietra Paolo, Dogan Gonca, 

Gentile Gioele Salvatore, La Piana Mattia Salvatore, Latina Boris, Maiore Vincenzo, Masucci 

Doriana, Mauro Alessandro, Micale Filippo, Monaco Carlotta, Morello Giovanni, Privitera 

Giuseppe, Siscaro Francesco, Strano Giulia, Zagami Cristina. 

Alle ore 11,45 si allontana il Prof. Anastasio. 

Conclusa la presentazione degli allievi laureandi, la riunione procede con la richiesta fatta da uno 

studente della classe di Organo il quale, non avendo partecipato alle materie “a scelta”, non ha 

maturato sei crediti utili ai fini di poter effettuare l’esame di laurea di secondo livello, chiede 

l’attivazione e la possibilità di frequentare due seminari di 3 Cfu ciascuno. Il Prof. Buono, a tal 

proposito, comunica che egli stesso assieme al prof. Piovani (docente d’Organo), si erano resi 

disponibili a realizzare i due seminari che potessero dar modo all’allievo di recuperare i crediti. 

(alle ore 12,10 rientra il Prof. Anastasio) 

 



 La discussione dei consiglieri, una volta fatte tutte le considerazioni, porta alla decisione 

unanime di non attivare seminari che non sono stati precedentemente pianificati. Questo, infatti, 

creerebbe un precedente che sicuramente produrrebbe problemi in futuro. Essendo il problema di 

esclusiva responsabilità dell’Allievo in questione, il Consiglio Accademico non accoglie la 

richiesta. 

La seduta è tolta alle ore 13.00 per aggiornarsi al giorno 21 p.v. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Il giorno 21 settembre alle ore 9.30 si riunisce, in modalità on-line sulla piattaforma Teams 

di Microsoft, il Consiglio Accademico, in aggiornamento alla riunione del 15 settembre scorso, per 

discutere il seguente Ordine del Giorno: 

- Lettura ed approvazione dei verbali delle sedute precedenti; 

- Contratti ad ore; 

- Convenzione con la Scuola Verdi di Ragusa; 

- Varie ed eventuali. 

-  

Sono presenti i Professori: 

proff. Giovanni Anastasio, Luciano Buono, Salvatore Distefano, Antonio Marcellino, Benedetto 

Munzone, Daniele Petralia, Giuseppe Romeo, Maurizio Salemi, Claudio Spoto, la rappresentante 

degli studenti, Chiara Leonardi. 

Presiede la seduta il direttore prof. Epifanio Comis. 

Sono assenti i Consiglieri: Carmelo Crinò, Alessandro Pizzimento. 

 Viene data lettura dei verbali delle nove sedute precedenti, effettuate in modalità Online, 

relative i giorni: 11-marzo-2020, 08-aprile-2020, 22-aprile-2020, 02-maggio-2020, 07-

maggio.2020, 18-giugno-2020, 04-luiglio-2020, 11-agosto-2020, 17-agosto-2020. 

Ultimata la lettura, vengono approvati all’unanimità. Si adotta la delibera n.34/2020. 

 Si passa all’approvazione del bando per la docenza ad ore. Si adotta all’unanimità la delibera 

n.35/2020 

La riunione prosegue con la discussione sulla convenzione con la scuola “Verdi” di Ragusa. 

Il Direttore propone di rinnovare la convenzione. Un dibattito sull’argomento mette in luce 

l’opportunità di lievi modifiche al testo originale. In particolare si ritiene di modificare la dicitura al 

punto 4 comma 2: “Promuovere l’insegnamento musicale in tutti i suoi aspetti, dalla propedeutica, 

ai corsi pre – accademici per poi favorire l’accesso ai corsi accademici dell’Istituto Superiore di 

Studi Musicali Vincenzo Bellini di Catania “. 

Con: “Promuovere l’insegnamento musicale in tutti i suoi aspetti, dalla propedeutica, ai 

corsi pre – accademici allo scopo di preparare gli studenti, secondo un programma concordato, 

agli esami di ammissione all’Istituto Superiore di Studi Musicali Vincenzo Bellini di Catania”. 

Si approva all’unanimità e si adotta la delibera n.36/2020. 

 

La seduta è tolta alle ore 10,00. 

 


